



## Collecte pour les Restos du Coeur: record battu!

publié le 09/12/2022

Chères familles, chers élèves,

Bravo à tous et merci pour votre générosité !

Grâce à vous, nous avons pu collecter 160 paquets de Noël cette année, contre 118 l'année dernière. Un record absolu !

Les élèves de 3ème A, à l'initiative du projet, ont pu ce matin s'entretenir avec trois bénévoles pour discuter de l'engagement associatif. Puis ils ont chargé les boîtes de Noël dans le camion des Restos ; celles-ci seront distribuées aux bénéficiaires des Deux-Sèvres à partir du 19 décembre.

Marie Beauvais, professeure principale des 3A

### Portfolio



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement :** ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.